

[Roberto Jesús Hernández Hernández](#)



AGRO CIENCIAS 2023

Visibilizar productos y servicios del sector estatal y el privado en Cuba es la meta de una expoferia científico comercial que destaca en el programa del **V Congreso Internacional de las Ciencias Agropecuarias Agrociencias 2023**, con sede en esta ciudad balneario.

Casi una veintena de entidades, entre ellas, centros científicos y micros, pequeñas y medianas empresas (mipymes) de las provincias de La Habana, Mayabeque, Matanzas y Villa Clara, participan en el espacio, donde se efectuará una ronda de negocios.

Alberto Miguel de la Paz, metodólogo de la Universidad Agraria de La Habana (UNAH), auspiciadora del evento, refirió a la prensa que, pese a las dificultades económicas del país, se trata de una de las ferias más grandes en la historia del evento.

El también máster en ciencias significó la presencia, como parte del sector no estatal, de empresas dedicadas a actividades diversas como la producción de materiales para el riego en la agricultura, y la comercialización de derivados de frutos secos.

Nuestro objetivo es dar la oportunidad a las empresas con las que tenemos relaciones de trabajo de mostrar su quehacer y el vínculo con

la academia, como parte de la ronda de negocios esperamos mostrar ofertas atractivas y establecer nuevos enlaces con otros actores, comentó.

Intervienen también los tres centros científicos de la UNAH: el Instituto Nacional de Ciencias Agrícolas (INCA), el Instituto de Ciencia Animal (ICA), y el Centro Nacional de Sanidad Agropecuaria (CENSA).

De acuerdo con Yanoy Morejon Mesa, vicerrector primero de la casa de altos estudios, el Congreso reúne a más de 600 académicos, científicos, estudiantes, productores, empresas y otros actores de Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica, Chile, Ecuador, España, Francia, Haití, México, Panamá, Perú y Rusia.